
Herr Otten möchte wissen, ob berücksichtigt wurde, dass die Radweglücke in dem Bereich geschlossen 
werden soll. 
 
Frau Straßek-Knipp führt aus, dass das nicht in Vergessenheit geraten sei. Es gebe zum jetzigen Zeitpunkt 
allerdings noch keine Detailplanung, in welcher dies hätte berücksichtigt werden können. Den 
Bebauungsplan werde man, sofern der Ausschuss das heute beschließe, gemeinsam entwickeln. Genau 
solche Hinweise können in dem Zuge dann miteinfließen. 
        


